
Observations du public concernant l’enquête publique relative à la demande d’autorisation
d’exploiter un entrepôt logistique sur les communes d’ILLIES et SALOME

PRD – ILLIES et SALOME

Observations : M. et Mme POLLET

Mesdames, Messieurs,

Habitants des Weppes, nous sommes  contre l'arrivée d'un entrepôt logistiue gigantesiue,  à ce
stade des démarches administratves,   iui va générer une augmentaton du trafc router sur la
RN41 et les villages alentours, iui va dénaturer le paysage, iui va engendrer une polluton sonore,
atmosphériiue  et  environnementale  sans  aucune  prise  en  compte  de  l'efet  cumulati  de
l'ensemble des projets de zones d'actvités sur le secteur des Weppes.

Nous joignons au présent mail  la liste de nos iuestons iue nous avons remises le 29 octobre
2018 à Madame MAILLARD, commissaire-eniuêtrice du projet de permis de construire et  iue
nous avons portées sur le registre destné à la commission placée sous l'autorité de Monsieur
LALANDE, préiet du Nord.

Ayant rencontré à nouveau Madame MAILLARD, le 17 novembre 2018 en mairie de SALOME, nous
lui avons demandé à nouveau d'organiser une réunion publiiue pour une présentaton du projet
complet et une explicaton orale par les donneurs d'ordre et les élus ayant accepté le permis de
construire  sur  leur  commune,  à  savoir  :  le  Président  de  la MEL,  les  Maires  des  communes
concernés ( Illies et Salomé), PRD le Maître d'Ouvrage, Madame MAILLARD). 

A ce jour et à la veille de la clôture de l'eniuête publiiue, nous n'avons pas reçu de réponse
à cete iueston et c'est trèss regretable car cete attude laisse planer sur ce projet des  maniues
de dialogue et d'écoute des préoccupatons des habitants des Weppes. 

Soyez pédagogues, Messieurs et Mesdames les décideurs,  ayez le courage de nous rencontrer et
de dialoguer avec nous iui sommes concernés, pour des échanges constructis. Ce n'est pas à la
populaton d'aller  à  votre rencontre mais bien à vous de nous inviter  à nous écouter sur votre
projet, dans le cadre d'une démarche partcipatve et non pas uniiuement administratvee

Nous espérons iue nous serons entendus par Monsieur LALANDE, notre préiet.

Dominiiue et Philippe POLLET


